

# Pressemitteilung

erschienen am 14. August 2021 im Schwarzwälder Boten

## Innenhof bietet neue Sitzecken

Seniorenresidenz | Bewohner genießen Fest mit Musik

**VS-Villingen.** In der Villingener Seniorenresidenz Am Kaiserring standen nach langem Warten nun sogar zwei Premieren an: zum einen die Einweihung des neu gestalteten Innenhofs, der die Bewohner der Einrichtung zum gemütlichen Verweilen einlädt, und zum anderen die erste größere Veranstaltung nach der langen coronabedingten Pause.

Der Nachmittag hatte für die Senioren einiges geboten. Nach der feierlichen Eröffnung des Festes ließ es sich Einrichtungsleiter Paul Lubina nicht nehmen, seine Gäste persönlich mit italienischem Eis zu verwöhnen.

### Abwechslung zum Alltag in Zeiten von Corona

Auch musikalisch war mit dem Starzach Duo für Stimmung gesorgt. Bei den sommerlichen Temperaturen konnte man sich aber nicht nur mit einem leckeren Eis abkühlen, sondern auch eine hausgemachte Himbeer-Melonen-Bowle genießen. Zum

Abschluss ließen sich die Bewohner eine Grillwurst schmecken, die bei einer solchen Garteneinweihung nicht fehlen darf.

Einrichtungsleiter Lubina freute sich über den gelungenen Nachmittag, an dem man sehen konnte, wie die Bewohner diese Veranstaltung und die vielen Höhepunkte genießen haben. Es wurde gesungen, geschunkelt, getanzt und

geschlemmt. Eine Abwechslung zu dem sonst so durch die Coronaregeln geprägten Alltag. Stolz ist er auch auf die neu gestaltete Anlage, die den Bewohnern und deren Angehörigen einen enormen Mehrwert beschert. Seit die neuen Sitzmöglichkeiten aufgebaut wurden, ist der Innenhof der Seniorenresidenz belebter und ein beliebter Treffpunkt für die Bewohner.



Die Bewohner der Villingener Seniorenresidenz Am Kaiserring genießen die Atmosphäre im neu gestalteten Innenhof. Foto: Pilz